ACTAS



CONCEJO MUNICIPAL EL CARMEN DE VIBORAL ANTIQUIA

SESIÓN DE PERÍODO ORDINARIO DE MAYO

ACTA 034 DE 2014

FECHA:

El Carmen de Viboral, lunes 19 de mayo

LUGAR:

Recinto de Sesiones Concejo Municipal

HORA:

De las 20:05 a las 22:25 horas

ASISTENTES:

HONORABLES CONCEJALES:

HÉCTOR FABIO GÓMEZ RAMÍREZ

Presidente

JORGE IVÁN RÍOS MARTÍNEZ

Vicepresidente Primero

ALPIDIO DE JESÚS LÓPEZ RESTREPO

Vicepresidente Segundo

HERNÁN DE JESÚS ALZATE

HUGO RAMÍRO ARBELÁEZ OSORIO VICENTE DE JESÚS ARCILA GIRALDO

JOHN JAIRO ARCILA GÓMEZ

RAÚL ALEJANDRO GIRALDO QUINTERO MARIA ELENA GÓMEZ DE QUINTERO WILLIAM DE JESÚS GÓMEZ PAREJA

JOHN FREDY QUINTERO ZULUAGA (20:12)

SANDRA MILENA RAMÍREZ GÓMEZ HERMES DANIEL ZULUAGA GIRALDO

INVITADOS:

Contadora Publica, Mónica Isabel Arroyave Arcila,

Gerente Cimarrona ESP

Ingeniero Sergio Andrés Tobón, Director Operativo la Cimarrona ESP

CON

PRESENCIA DE: Abogada Lizeth Yorleny Pérez,

Directora Administrativa Administración Municipal

Ingeniero Huber Estrada Gómez Jefe de Oficina UGAM-UMATA

Se adjunta listado de asistencia.

ORDEN DEL DÍA:

Se desarrolló el siguiente:

- 1. Aprobación del Orden del día
- 2. Llamado a lista y verificación del Quórum
- Oración
- Himno al Municipio de El Carmen de Viboral
- Invitación a la Contadora Pública Mónica Arroyave Arcila, Gerente de la Cimarrona ESP, para la presentación del informe de la gestión adelantada a la fecha.
- 6. Lectura de comunicaciones
- Proposiciones y Asuntos Varios
- 8. Cierre de la sesión

DESARRÔLLO

1. APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA

El orden del día fue aprobado con doce (12) votos positivos, ausente sin excusa el Concejal John Fredy Quintero.

2. LLAMADO A LISTA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM

A la Plenaria asistieron todos los Corporados. El Concejal John Fredy Quintero, se hizo presente posteriormente a la sesión.

3. ORACIÓN

La oración fue precedida por el Concejal Alpidio de Jesús López Restrepo.

4. HIMNO AL MUNICIPIO DE EL CARMEN DE VIBORAL

Los presentes entonaron las notas de nuestro Himno Municipal

5. INVITACIÓN A LA CONTADORA, PÚBLICA MÓNICA ISABEL ARROYAVE ARCILA, GERENTE DE LA CIMARRONA ESP, PARA LA PRESENTACIÓN DEL INFORME DE GESTIÓN ADELANTADO A LA FECHA.

Con el uso de la palabra la Gerente de La Cimarrona ESP, Mónica Isabel Arroyave inició su intervención diciendo que el informe es desde el mes de enero hasta el mes de abril.

Seguidamente informo sobre el servicio de alumbrado público, el cual se viene prestando desde el año pasado; durante los primeros tres meses se realizó el mantenimiento general con los insumos que tenían, hasta tanto saliera el proceso de licitatorio para la adquisición de nuevos suministros. Para esto ya se hizo el proceso de invitación pública el cual fue adjudicado el 02 de Mayo, a partir de ese momento se cuenta con los suministros, se había presupuestado \$123.900.000 millones, para ello se presentaron dos empresas, una de Rionegro y la otra de Ibagué, ambas cumplieron con los requisitos, pero por economía fue adjudicada a la empresa de Rionegro, con una diferencia considerable, adjudicado en 90.700.000 millones. Se han realizado mantenimientos en 199 luminarias en la zona urbana y 150 en la zona rural.

Mencionó que se han reforzado el alumbrado en la vía El Carmen-Canadá y el Carmen-Rionegro, en esta última surgieron inconvenientes con el cable ya que el existente se cristalizaba, por tal motivo se realizó cambios de tramos grandes de cable.

Dijo que se tiene previsto para el mes de junio iniciar con la expansión de Guamito, entre los sectores la Sierra y el Recinto de Quirama, para esto se requiere una cuadrilla más de alumbrado público.

Con respecto a los alcantarillados informo que se esta realizando la finalidad del contrato del año pasado, ya están en el último que es el sector del Edén, donde se tuvo que reponer una L completa. El contrato fue por 1.598 millones de pesos, de los cuales se han pagado hasta la fecha 1.487 millones. Los sectores que se intervinieron fueron: el Edén, la Alhambra, calle 25 entre carreras 30-33, el sector las Lomitas y Barrio Ospina, aclaró que tuvo impacto en el factor social ya que se generaron 50 empleos.

Se hizo la construcción de aguas lluvias y aguas residuales en la circunvalar, entre la carrera 29 hasta la 25B, la construcción de 2 MH en la carrera 26 con calle 44.

Para el año 2014 se debe hacer un estudio del plan maestro de alcantarillado, ya que se realizó la primera fase que fue la revisión del perímetro sanitario.

Con respecto a la planta de tratamiento de aguas residuales en el Sacatín, han surgido varios inconvenientes, desde el año pasado se aprobaron los diseños, pero para el año 2014 cuando se revisó nuevamente CORNARE hizo unas observaciones de fondo a los diseños, los cuales en este momento se están realizando. En el año 2013 el valor era de 430 millones de pesos, de los cuales CORNARE aportaría 140 millones y la Cimarrona ESP 289 millones, pero se habló con CORNARE del aumento que podría tener en el año 2014 e informaron que no tenían ningún inconveniente en ajustar el presupuesto ya que lo que desean es que la planta le sirva a la comunidad.

En el tema del aseo, se realizó la reclasificación de las rutas, para garantizar que en las vías nuevas pavimentadas se haga el barrido. Se trabajan tres macro rutas las cuales van a tener una serie de ajustes para que se garantice el servicio, actualmente se están atendiendo 20 veredas con los residuos inservibles por que los orgánicos ellos lo utilizan.

Como estrategia municipal la idea es recuperar zonas, veredas que tiene incidencia de otras empresas.

Respecto al decreto 2981 del 20 de diciembre de 2013, informó que tiene una cantidad de pasos y fechas de vencimiento, el último paso es la actualización del Plan de Gestión Integral de Residuos Sólidos – PEGID- el cual se debe volver a estructurar, en este piden identificación de puntos críticos, los cuales ya están, se inicio el proceso pedagógico con la comunidad en compañía de la cooperativa Alborada, se identificaron los sitios públicos que requieren aseo: puente de los ángeles, centro de convenciones, calle de las arcillas, el parque principal, calle de la cerámica, parque la alhambra.

Expreso que el comparendo ambiental ya inicio, acompañándolos la policía ambiental del distrito, el cual tiene un conocimiento amplio del tema iniciando con el comparendo pedagógico, se realizó capacitación a los corregidores, la inspección de policía, la secretaría de tránsito, y a la empresa de servicios públicos con respecto al comparendo.

En el manejo integral de residuos solidos se tiene el contrato con la Cooperativa Alborada, el valor del contrato es de 15 millones de pesos y se han realizado 30 capacitaciones a las amas de casa, 5 talleres en hogares comunitarios, 20 jornadas de reciclaje en barrios, 30 campañas de llama timbre aquí. Se realizaron campañas del buen uso de las canecas, a las cuales se les realiza una limpieza cada mes, jornadas de capacitaciones con una existencia de 391 participantes.

Conto que desde el 20 de enero inicio la oficina de aseo, para las personas con disminución funcional y las personas de la tercera edad, la cual a tenido una acogida buena por la comunidad.

En la planta de residuos solidos se realizó el tapado con el limo y se tiene un geo textil sintético, la idea en conseguir más, ya que la capa de limo reduce la vida útil del relleno, se ha realizado una inversión alrededor de 30 millones de pesos, hay un contrato de alquiler de volquetas y retro por valor de 20 millones de pesos, para este año está proyectada la compra de la pesa, aunque el presupuesto tuvo que ser modificado,

Continuó con el tema del vio gas, la bolsa esta gigantesca y la Idea es conseguir una manguera para empezar a utilizar ese gas en la escuela

que queda cercana, para no votar el gas ya que no se puede empezar a comercializar.

En el tema de acueducto, expuso que se ha hecho la reposición de redes en la carrera 33 a entre calles 33 a y 35, también construyo la red principal en la calle 29.

Informó que se construyó tramo de 150 metros de redes en 3 pulgadas en la carrera 27A, directamente con la urbanización San Fernando. Compartió que el estudio de factibilidad del proyecto hídrico lo realizó CORNARE para renovar la concepción de Cocorna, San Lorenzo y Guarinó, están realizando las observaciones, las cuales tiene un plazo de 90 días para entregarlas.

Para la adquisición del predio para la construcción del tanque norte ya se tiene identificado el predio, el Municipio tiene oferta de compra y está en proceso de negociación, finalizando mayo se tendrá la respuesta. Adquisición de predios de protección, en este momento se tiene identificados dos predios posibles que es en Boquerón donde nacen las aquas que surten el municipio.

Seguidamente dio aclaración sobre la inquietud del concejal William Gómez, de que en Semana Santa nos íbamos a quedar sin agua por la sequía, el Municipio actualmente tiene tres concesiones de agua que son La Cimarronas, Andes y Madera, solo la quebrada la cimarronas nos podría abastecer en 150 litros por segundo y según las estadísticas en la hora pico del municipio lo que requerimos de caudal de ingreso a la planta son 80 litros por segundo, entre las 6:00 pm y las 6:00 am se cierra la principal bocatoma para que respire ya que en la quebrada también hay vida.

Para garantizar el abastecimiento se compraron predios de protección, los cuales se adquirieron en el año 2012 y 2013, esos mismos se reforestan con el fin de garantizar la protección del recurso.

Para terminar informó que en la reforestación del año 2012 se realizaron 4 mil siembras de especies nativas y en el año 2013 se reforestaron 6 hectáreas con 2.400 especies más.

Se anexa presentación.

INTERVENCIÓN DE LOS CONCEJALES.

CONCEJAL HUGO RAMIRO ARBELÁEZ: empezó preguntando de quien son los predios que existen en Boquerón y en qué parte quedan y por qué están en problemas con Catastro Departamental, sí creo que no subieron, quiero que me explique si es para comprarlos con avalúo catastral. Con respecto a la planta del Sacatin pregunto a cuantas personas va a beneficiar, ya que cree que se debe hacer muy grande

ya que beneficiaría a todo Camargo Arriba, con respecto a las lámparas informo que por Camargo y por Campo Alegre no están funcionando, con respecto al racionamiento en las horas pico aclaró que le parece inaudito, ya que le parece que es más altura lo que le falta al tanque para que pueda subir a todos los barrios.

CONCEJAL WILLIAN DE JESÚS GÓMEZ PAREJA: por su parte dijo que para él la empresa La Cimarronas es la más importante y por eso la mira con preocupación, creo que la Cimarrona debe ser mucho más visionaria con respecto al agua estoy totalmente seguro que viene el fenómeno del niño, periodo seco y el Carmen está creciendo a pasos agigantados, nosotros como Corparados tenemos que empezar a visionar, comprar tierras para hacer una empresa grande. Ya debía estar comprado el lote contiguo a la planta de tratamiento porque se necesita para la ampliación.

Por otra parte consideró que es muy importante capacitar a los Carmelitanos, ya que hay muchos que no saben cómo separar las basuras, especialmente los que llegan nuevos a nuestro municipio.

El proyecto empezó en un tubo madre en el pórtico pero necesitamos un proyecto grande y no lo veo, debería realizar un empréstito de 5.000 millones de pesos para un poco de cosas que se deben realizar.

Anexó que hay que mejorar la planta de cargos de aseo de las escobitas, hay 10 barrios nuevos que no están siendo barridos, la recolección debe ser en horas de la noche.

Con respecto al comparendo se debe empezar a aplicar desde ya porque es triste ver un lunes en la mañana el parque principal.

El relleno sanitario debe ampliarse aparte de la escombrera ya que la escombrera da plata, a esta empresa hay que mirarla como un negocio, ya se debe empezar a trabajar en esto ya que es la empresa de los carmelitanos, comprar un buldócer y un vibro compactador, ya que ayuda a mejorar la vida útil del relleno.

La junta tiene que proyectar la empresa a 200 años, ya que beben ser más ajiles en la aprobación de las licencias de agua.

Me encanto que la empresa haya tenido en cuenta el alumbrado pero quiero saber cómo es el contrato y convenio con el municipio ya que el municipio cobra alumbrado público, ya deben buscar socios estratégicos porque yo quiero una empresa para muchos años.

CONCEJAL HUGO RAMIRO ARBELÁEZ: con todo respeto anexó, el agua del Carmen es para abastecer a todos los municipios del Oriente Antioqueño, pero lo que usted pensaba era privatizarla, que es muy diferente.

CONCEJAL JHON FREDY QUINTERO: agradeció por el informe y continúo diciendo que la Cimarronas es una excelente empresa, me parece que se ha avanzado demasiado, siempre va a faltar lentos pero seguros, por otra parte anexó que le parece importante saber si la empresa tiene un plan de contingencia en caso de un desastre reitero las felicitaciones.

CONCEJAL HERNÁN ALZATE: mencionó que hay una situación que lo preocupa bastante, donde dicen que se van a incrementar las tarifas de energía por el fenómeno del niño, yo quisiera saber que han hecho por el municipio por que no es justo que el Carmen de Viboral que es uno de los municipios más ricos en agua seamos castigados con un alza en las tarifas, con el esfuerzo que se está haciendo para garantizar este flujo de agua venga el señor ministro a generalizar quiero que intervengan por el municipio ante el ministerio.

También quisiera saber en qué consiste el programa timbre aquí, sobre el comparendo ambiental, cuales son los puntos críticos en el municipio, cuantas especies nativas por hectárea se requieren para tener un buen caudal de agua, por último se unió a las palabras de los concejales que lo antecedieron con respecto a que en el Carmen no debería haber racionamiento de agua, es bueno tomar medidas a tiempo.

CONCEJAL ALPIDIO DE JESÚS LÓPEZ: felicito a la Doctora Mónica Arroyave, anexo que hay una familia que no tiene alcantarillado una familia humilde, en este año han ido 3 veces de la cimarrona y no han hecho nada, es preocupante y delicado que bueno que se pudiera hacer algo por ellos.

Compartió que hay varias dificultades en la carrerea 31, en la vía 33 y 31 ya que se están inundando ya que se represa en toda la carretera, además informó que en Betaña arriba se robaron una lámpara, hay que estar más pendientes ya que son muy costosas, por otra parte dijo que la entrada del cementerio hasta el parque se ve mucha basura y no es buena imagen, ya que es la entrada principal de nuestro municipio, sugirió que se debe estar pendiente de las canecas de la calle de la Cerámica que en varias ocasiones están muy llenas, lo cual non se ve agradable.

Por otra parte, mencionó que por detrás del coliseo se está levantando el adoquín, me parece que esa vía quedo muy mal hecha además dijo que sería bueno sembrara arboles al lado de la Cimarronas.

CONCEJAL ALEJANDRO GIRALDO: se unió a las palabras del concejal Willian Gómez con respecto al comparendo ambiental ya que por la calle de la cerámica da pena pasar por el basurero que mantiene propuso que los funcionarios se les delegue a cada uno cada calle para

que esté pendiente de eso, además quiero saber que se va hacer con el parque principal porque está muy oscuro, insistió en el deseo de las calles principales

CONCEJA HERNÁN ALZATE: sugirió pensar a futuro en tener, como lo tiene Cocorna unos bañaderos, eso sería un atractivo turístico, sería bueno organizar unos lugares para esos bañaderos. Lo otro felicitar a La Doctora Mónica y a todo su equipo de trabajo por lo que han realizado en tan poco tiempo.

Por otra parte expuso que sería bueno comprometer a los comerciantes y realizar campañas de educación porque hay adultos que tiran la basura al piso, ya se tiene que educar la gente y aprovechar el comparendo pedagógico y luego el económico para llegar a un punto que todos nos vamos a culturizar, esto de debe hacer también con las flotas, todos los conductores.

CONCEJAL VICENTE ARCILA: inicio su intervención diciendo que la Cimarronas está en buenas manos, es una empresas ejemplares en las funciones que cumple, pero es necesario aportar en algunas falencias, con respecto al alumbrado público en el año 2013, yo me queje y traje la cuenta exacta de las luminarias dañadas en la vía Rionegro el Carmen y es gratificante ver que en los dos meses siguientes las organizaron, por otra parte compartió que le preocupa que las veredas lejanas se les está cobrando alumbrado público, cuando no lo usan, sería bueno que contaran con este servicio en las placas polideportivas que tienen.

Muy amablemente solicitó información sobre los predios, cuántos se han adquirido, donde se encuentran y cuando valieron, si necesitaron o no reforestación, todo esto es muy importante. Aclaró que se dejó aprobado el tanque de almacenamiento de agua potable en el proyecto 1.4.1.1 y veo que la única información que nos tienen es que la Administración está en negociación, pero que rico seria tener informe cuál es el valor, la oferta de predios, que se tiene presupuestado para ese tanque, respecto al proyecto hídrico quisiera saber que pasa ya que nos hemos quedado en estudios desde varios años atrás, por último conocer a fondo los dos contratos que hay para la compra de árboles.

CONCEJAL HUGO RAMIRO ARBELÁEZ: muy respetuosamente solicitó explicación sobre el pago de alumbrado público en las veredas lejanas.

CONCEJAL JHON JAIRO ARCILA: resaltó el informe que presenta hoy la Gerente de La Cimarronas, mostró inquietud por el proyecto de venta de agua en bloque, sabemos que todo proyecto para poderse desarrollar primero tiene una idea, después sigue una pre factibilidad, luego una factibilidad para luego tener una gestión y hay si ponerlo en

operación, es todo un proceso, consideró que le preocupa el tiempo que se pueda demorar.

Seguidamente hablo de la posible ampliación de la planta de aguas residuales es necesaria e importante planear el tema de cómo estamos en la planeación para crecer con la planta de agua potable y la capacidad de respuesta.

Destacó la labor que viene realizando en el relleno sanitario, de todos los esfuerzos que ha hecho la Doctora Mónica en este proceso para que la vida útil del relleno mejore.

CONCEJAL HERMES DANIEL ZULUAGA: se unió a las felicitaciones por el informe que presenta la Gerente, manifestó preocupación porque en el Acuerdo Municipal 090 de 1995, no está reglamentado la prestación del servicio de las cimarronas como debería ser.

Reiteró la inquietud por el parque principal, la falta de iluminación ya que esto puede crear inseguridad.

Insistió que en el plan de acción está habilitar la escombrera municipal, porque hay unas fechas establecidas y no se están cumpliendo, por tal motivo manifiesta cuando se va habilitar este predio, solicitó información sobre las estrategias que han realizado con el objetivo de mitigar el mal olor en el barrio la María y si se está realizando la limpieza a los sumideros.

Seguidamente realizo una proposición, que las respuestas de la Doctora Mónica sean enviadas por escrito.

Puesta en consideración por parte del Presidente la proposición de él concejal Hermes Daniel Zuluaga, fue aprobada así:

HERNAN DE JESÚS ALZATE	SI
HUGO RAMIRO ARBELAEZ OSORIO	NO
VICENTE DE JESÚS ARCILA GIRALDO	SI
JHON JAIRO ARCILA GÓMEZ	NO
ALEJANDRO GIRALDO QUINTERO	SI
MARIA ELENA GÓMEZ DE QUINTERO	SI
WILLIAN DE JESÚS GÓMEZ PAREJA	SI
HÉCTOR FABIO GÓMES RAMIREZ	SI
ALPIDIO DE JESÚS LÓPEZ RESTREPO	SI
JHON FREDY QUINTERO ZULUAGA	SI
SANDRA MILENA RAMIREZ GÓMEZ	SI
JORGE IVAN RIOS MARTINEZ	SI
HERMES DANIEL ZULUAGA GIRALDO	SI

VOTOS: SI (11) VOTOS: NO (2)

Como resultado de la votación fue aprobada la proposición con once (11) votos positivos.

6. Lectura de comunicaciones

Decreto 0891 de 13 de mayo 2014 "Por el cual se dictan normas para la conservación del orden público durante el periodo de elecciones presidenciales y se dictan otras disposiciones"

7. Proposiciones y Asuntos Varios

7.1 Proposiciones Aprobadas

CONCEJAL JORGE IVÁN RÍOS: propuso que ese realice sesión EL DÍA martes 20 de mayo a las 8:00 pm, para segundo debate del proyecto 004 de 2014.

Puesta en consideración por parte del Presidente la proposición del concejal Jorge Iván Ríos, curso de la siguiente manera:

HERNAN DE JESÚS ALZATE	SI
HUGO RAMIRO ARBELAEZ OSORIO	SI
VICENTE DE JESÚS ARCILA GIRALDO	SI
JHON JAIRO ARCILA GÓMEZ	SI
ALEJANDRO GIRALDO QUINTERO	SI
MARIA ELENA GÓMEZ DE QUINTERO	SI
WILLIAN DE JESÚS GÓMEZ PAREJA	SI
HÉCTOR FABIO GÓMES RAMIREZ	SI
ALPIDIO DE JESÚS LÓPEZ RESTREPO	SI
JHON FREDY QUINTERO ZULUAGA	SI
SANDRA MILENA RAMIREZ GÓMEZ	SI
JORGE IVAN RIOS MARTINEZ	SI
HERMES DANIEL ZULUAGA GIRALDO	SI

VOTOS: SI (13)

Como resultado de la votación fue aprobada la proposición con trece (13) votos positivos.

CONCEJAL HERNÁN ALZATE: mostró inquietud por que las invitaciones que les están haciendo, llegan a última hora, considero que es una falta de respeto para con ellos, sugiero que la Administración Municipal les informe con tiempo de las actividades y muy respetuosamente

solicitó que los secretarios de despacho les envíen con anticipación los informes, ya que si llegan el mismo día no hay tiempo de revisarlos.

CONCEJAL HUGO RAMIRO ARBELÁEZ: mostró preocupación por el accidente de tránsito ocurrido donde murieron muchos ni y por tal motivo propuso mandarle un comunicado al secretario de Transito Oscar Moreno, para que realice una revisión a los buses y busetas que transportan a los estudiantes de nuestro municipio.

CONCEJAL VICENTE ARCILA: dijo que estaba de acuerdo con lo que planteo el concejal Hugo Ramiro Arbeláez y anexó que le gustaría que revisaran si están cumpliendo con la normatividad y si tiene en regla toda la documentación.

CONCEJAL JHON JAIRO ARCILA: con respecto a lo que dijo el concejal Hugo Arbeláez, aclaro que él le manifestó que revisara las tarjetas de operación, ya que hay varios carros que no están en buen estado y funcionando, ya que esas tarjetas de operación son para unas busetas nuevas o de mejor modelo para empezar a operar y no se les han entregado las tarjetas las cuales son para remplazar esas busetas viejas.

CONCEJAL HERMES DANIEL ZULUAGA: sobre la inquietud del concejal Hugo Ramírez, aclaró que de parte de caperucita, solicitan a la empresa de transporte toda la documentación para realizar cualquier contrato.

CONCEJALA MARÍA ELENA GÓMEZ: sugirió que para la sesión del próximo viernes 30 de mayo, se invite a Secretaria de Planeación, Obras Públicas, al señor Alcalde y a las juntas de acción comunal.

CONCEJAL JHON JAIRO ARCILA: expresó inconformidad por el tema de la agenda, cada uno mando unos horarios en los que se le dificultaba la asistencia, por tal razón el día de hoy me veo afectado por la proposición que realizaron.

CONCEJAL HÉCTOR FABIO GÓMEZ: aclaró que somos concejales las 24 horas del día, no hay irrespeto con nadie.

CONCEJAL HERNÁN ALZATE: por su parte reiteró que no fue la mesa directiva quien hizo la propuesta, fue el concejal Jorge Iván Ríos.

CONCEJAL JORGE IVÁN RÍOS: con respecto a la dicho por el concejal Jhon Jairo Arcila aclaró, que él hace la proposición por el interés que se tiene frente al proyecto y muy claro fui en año 2013 donde dije que no podía asistir a las sesiones con mucho tiempo de anticipación por un viaje de trabajo, además tenía los tiquetes comprados y por las sesiones tuve que cancelarlo. CONCEJAL HÉCTOR FABIO GÓMEZ: realizó un llamado al orden, (...) según la facultad que me da el artículo 129 del reglamento interno, un llamamiento al orden concejal Jhon Jairo porque usted se quiere parrandear este concejo, pone y no propone y quiero que quede constancia en el acta de esto, que es una falta y a la siguiente sesión propone cambio de orden del día entonces se quiere parrandear el concejo y esto no está para parrandear ni hacerle caso a sus niñerías ni a su alcahuetería hermano, respete también el concejo que ya se lo quiere es parrandear del todo hermano, con todo el respeto que se merece, nosotros también como mesa directiva y yo como presidente merezco re4speto usted acá se quiere parrandear el concejo y así no son las cosas.

8. Cierre de La sesión, agotado el orden del día, se cierra la sesión siendo las 22:25 horas y se cita para el martes 20 de mayo a las 20:00 horas

HECTOR FABIO GOMEZ RAMIREZ

Presidente

Lyda Marcela Gómez H

LYDA MARCELA GÓMEZ HOYOS

Secretaria